

## A la recherche de la petite souris, un spectacle musical explosif à la Folie Théâtre

La Petite Souris est prisonnière d'une méchante reine et ne peut plus assurer son ramassage de dents. Pars à sa recherche avec le jeune Bastien!

Bastien vient de perdre sa toute dernière dent de lait. Il est bien décidé à attendre toute la nuit s'il le faut pour rencontrer la Petite Souris. A sa plus grande surprise, c'est un vieux rat qui déboule dans sa chambre. Ce dernier lui apprend que la Petite Souris est prisonnière d'une méchante reine et que rien ne va plus au royaume des rongeurs. Bastien décide alors de suivre son étrange visiteur dans leur monde pour les aider à délivrer la Petite Souris et rétablir la paix du royaume. ( pitch issu de billet reduc)

Si vous cherchez un spectacle musical avec une belle histoire et bien la véritable histoire de la petite souris est le spectacle à ne pas manquer! C'est original, drôle, dynamique et les chansons sont géniales. D'ailleurs ou est le Cd?

Les costumes sont magnifiques, les personnages excellents et s'approprient pleinement leurs rôles. Le décor et son utilisation sont très bien pensés. Un spectacle qui dure 60 minutes et passe à une vitesse folle, les enfants et les adultes sont complètement pris dans la spirale musicale et le suspens de cette pièce pleine de rebondissements! Clément s'est complètement identifié au jeune garçon Bastien sorte d'Indiana Jones junior, d'ailleurs il attend de pied ferme que sa dent qui bouge tombe!

Bref, du rythme, des courses poursuites, de la magie et des chansons de folie alors n'hésitez pas à partir en famille ' la recherche de la Petite Souris '. Un spectacle plein d'aventures et musicalement excellent, dans le top 5 de Maman on bouge!

PS: A la Folie théâtre organise <u>des stages pour enfants pendant les vacances</u>, n'hésitez pas une seule seconde. Le programme des stages est très tentant (les animateurs des ateliers connus Franck Duarte pour Aladin, le spectacle musical et Emilie Schnitzler de la Fée des Chaussettes etc...). Clément et moi nous allons dans ce théâtre depuis 4 ans et c'est un magnifique lieu dirigé par des passionnés. Je vais l'inscrire pour le stage Féé, magiciens et Sorciers du mois d'avril!